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２０１９（令和元）年度 第８回 十文字学園女子大学教授会議事録 

学長 志村 二三夫 

 

日 時：令和元年１１月２１日（木）１５：００～１６：２０ 

場 所：４３１教室 

現 員：１２８名 

出 席：１１３名 

 

学長から、教授会成立のための定足数を満たしたことの確認があり、議事進行を企画担当副学長兼学長補

佐に委ねた。 

 

Ⅰ 令和元年度第 7回教授会議事録の承認 

 

Ⅱ 審議事項 

１.2020年度入試結果（推薦Ⅰ期・ＡＯ前期１） 

 学長及び入試部長から資料１に基づき2020年度入試結果（推薦Ⅰ期・AO前期1）について説明があり、原

案のとおり承認された 

２.人間生活学部学籍異動について 

 教育担当副学長及び教務部長から資料２に基づき人間生活学部学籍異動について説明があり、原案のと

おり承認された。 

３.2019 年度新規非常勤講師の採用に関する承認の件について 

  教育担当副学長及び教務部長から資料３に基づき 2019年度新規非常勤講師の採用について説明があり、

原案のとおり承認された。 

４.2020 年度新規非常勤講師の採用に関する承認の件について 

  教育担当副学長及び教務部長から資料４に基づき 2020年度新規非常勤講師の採用について説明があり、

原案のとおり承認された。 

５.2020年度教員採用人事について 

人事委員会委員長代理から資料５に基づき2020年度教員採用人事について説明があり、原案のとおり承認 

された。 

 

Ⅲ 報告・連絡事項 

１. 理事長・評議員会報告について（10/28実施） 

 学長から資料６に基づいて、10月 28日(月)実施の理事会・評議員会について報告があった。 

２.人事委員会報告 

 学長から資料７に基づき人事委員会報告があった。 

３.2020年度教員採用人事について 

 学長から資料８に基づき2020年度教員採用人事について報告があった。 

４.十文字学園女子大学修学支援に係る授業料免除規程の一部改正について 

 事務局長から資料９に基づき修学支援に係る授業料免除規程の一部改正について報告があった。 

 

 

 

５.授業料免除に関する細則の一部改正について 

 事務局長から資料１０に基づき授業料免除に関する細則の一部改正について報告があった。 
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６.十文字奨学金奨学生選考に関する細則の一部改正について 

 事務局長から資料１１に基づき十文字奨学金奨学生に関する細則の一部改正ついて報告があった。 

７.十文字奨学金奨学生選考に関する申合せの一部改正について 

 事務局長から資料１２に基づき十文字奨学金奨学生に関する申合せの一部改正ついて報告があった。 

８.留学生別科規則の一部改正について 

 国際交流支援部長から資料１３に基づき留学生別科規則の一部改正について報告があった。 

９.十文字学園女子大学における研究活動上の不正行為の防止に関する規定改正について 

研究担当副学長から資料１４に基づき研究活動上の不正行為に関する規定改正について報告があった。 

１０.高等教育の修学支援新制度に係る入学金の取扱について(事務局長裁定) 

  事務局長から資料１５に基づき高等教育の修学支援新制度に係る入学金の取扱について、事務局長裁定 

  として定め、ＨＰに掲載する旨報告があった。 

１１.文部科学省「全国学生調査(試行実施)」の実施について 

 企画担当副学長から資料１６に基づき文部科学省「全国学生調査(試行実施)」の実施について報告があ

った。 

１２.認証評価トライアル(自己点検評価)の実施について 

 企画担当副学長から資料１７に基づき認証評価トライアル（自己点検評価）の実施について説明と提出

依頼があった。実際の認証は 2021年に受ける（3回目）ことになる旨説明があった。 

１３.年度末学生アンケートについて 

 企画担当副学長から資料１８に基づき年度末学生アンケートについて実施期間などの説明があり、回答

率をあげるために協力依頼があった。 

１４.2019年度研究費 内部監査の実施について 

研究担当副学長から資料１９に基づき十文字学園女子大学における研究活動上の不正行為の防止に関

する規程の第 41 条、42条に基づく研究費に関する内部監査の実施について報告があった。 

監査実施期間：12月 2日～12月 20日 

１５.(株)竹田商店とのドレッシング開発共同研究について 

 研究担当副学長から（株）竹田商店とのドレッシング開発共同研究について報告があった。 

１６.科研費申請件数、採択件数及び令和２年度申請件数について 

 研究担当副学長から資料２０に基づき科研費申請件数、採択件数及び令和 2年度申請件数について報告

があった。 

１７.2020年度以降の宇都宮大学によるＣＯＣ+事業への対応について 

 研究担当副学長及び教育担当副学長から資料２１に基づき 2020年度以降の宇都宮大学によるＣＯＣ+事

業への対応（参加継続）について、本学の過去 5年間の取組を検証したところ、本学にとっての成果や

今後の教育効果がほとんど見出せず事業期間終業後の継続については見送る旨を 11月 19日（火）開催

の円卓会議にて表明している旨の報告があった。 

１８．地域連携推進センター活動報告及び次年度計画案について 

 地域連携推進センター長から資料２２に基づき地域連携推進センターの活動報告及び次年度計画案につ

いて報告があった。 

１９.ボランティアセンター利用状況報告について（4月～9月） 

 ボランティアセンター長から資料２３に基づきボランティアセンター利用状況、学生スタッフの活動実

績の報告と台風 19号に関する募金活動への協力のお礼の報告があった。また、オリパラについて朝霞市

が射撃会場となるため、「朝霞市おもてなしボランティア募集」について説明があり学内メールにて案内

を配信する旨報告があった。  
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２０.2021年度入試について（予告） 

 募集入試担当副学長及び入試部長から資料２４に基づき2021年度入試について説明があり、2020年1月 

 以降、ＨＰ上に発表する旨報告があった。 

２１.桐華祭進学相談会実施結果について（10/26・27） 

  募集入試担当副学長及び学生募集部長から資料２５に基づき桐華祭進学相談会の実施結果について報告

があった。 

２２.2019年度就職時内定状況報告について 

 就職支援部長から資料２６に基づき就職内定状況について報告があった。 

 

Ⅳ その他 

 １．教職員緊急連絡方法について（危機管理対策） 

   総務部長から教職員の緊急連絡方法について全教職員がスマホ、携帯に大学からの緊急連絡メールを 

   受信し確認できるように準備を進めており、設定方法については準備ができ次第、情報センターよりメ

ール配信するので、各自設定してほしい旨連絡があった。 

 ２．賀詞交歓会について 

   総務部長から賀詞交歓会について以下のとおり連絡があった。 

   日 時：2020年1月6日（月）16:30～  於：カフェテリア 

 ３．給与明細のＷＥＢ化について 

   総務部長から給与明細のＷＥＢ化について、2020年1月給与から実施する旨連絡あった。 

 ４．修学支援に係る十文字奨学基金への寄附のお願い 

   財務部付部長から修学支援に係る十文字奨学基金への寄附のお願いについて連絡があった。 

以上 


